

本校も開校して以来六年
目を迎えた。その間、
皆様のご支援や後援会・協
力会等々の方々のご理解に
よりまして少しずつではあ
りますが順調に発展しつつ
ありますと言つてもよろしいの
ではないかと思います。



母校現況紹介

昨年は、全校生徒七百九十九名で出発したのです
が、今年は九百二十九名と
学則定員の九百六十名に急速に接近し、学級の数においては、定数の二十四学級（中等部九学級、高等部十五学級）を確保することが出来ました。生徒の通学範囲も、大津、京都、草津、栗東が中心であることは変わりませんが、南は枚方、北は彦根と拡張されましたが、

本校も開校して以来六年
目を迎えた。その間、
皆様のご支援や後援会・協
力会等々の方々のご理解に
よりまして少しずつではあ
りますが順調に発展しつつ
ありますと言つてもよろしいの
ではないかと思います。

同窓生の皆様には益々ご健勝にてご活躍のこととお喜び申し上げます。

同窓会は、本年、第三期の卒業生六十四名を新会員として迎え、会員数は合計四百名近くになりました。

長には昨年理事長で兼任されて、副校長の宇部先生が就任されたなど、大きな動きがありました。また、進学実績は、卒業生が少数であったにもかかわらず、滋賀大学をはじめ、早稲田、立

母校におきましては、この三月、開校以来母校のために尽くしてこられました、小柳、大江、中野の各先生が引退され、また、上野、今泉先生も退職、学校

長には昨年理事長で兼任されて、副校長の宇部先生が就任されたなど、大きな動きがありました。また、進学実績は、卒業生が少数であつたにもかかわらず、滋賀大学をはじめ、早稲田、立

名譽会長 宇 部 甫

わざつつある、いわば発展途上校といえるでしょう。この機を逸することなく、飛躍的に発展させようと、一致団結して、諸々の教育活動や経営事業に躍起となつております。そのいく

として、祈りの心、態度の習慣形成を大切にしたいと思ひます。今、本校は聖歌が登校する生徒を迎えます。各教室や体育館には「主の祈り」が掲げられています。教職員も宗教の研修を通して、生徒たちが国際理解を深め国際感覚を身につけてくれることを期待しています。

1、現代は、個性化の時代、2、学力を身につける一方で、私は生徒諸君が「人間」としての生き方を考える

光泉中学・高等学校同窓会が卒業生諸君の努力で、設立・発足するにいたった事を心からお喜び申し上げます。一期生卒業から早くも三年経ちました。私は近頃しみじみ九名と、ほぼ定員を満たすものとなりました。本年度より、夏休みに、ニュージーランドへの生徒対象の海外研修が実施され、さらに来年度はチャペルを中心とする増築計画もあるようになります。聞いておられます。まさにこ

れは母校が新しい時代を迎えることとおもて、非常に喜ばしいことと思つております。我々役員一同も、あと一年の任期の間、母校のため精一杯の努力を続けて行きたくと思っておりますので、会員の皆様のお力添えを、どうかよろしくお願ひ申上げます。

光泉中学・高等学校同窓会が卒業生諸君の努力で、設立・発足するにいたった事を心からお喜び申し上げます。一期生卒業から早くも三年経ちました。私は近頃しみじみ九名と、ほぼ定員を満たすものとなりました。本年度より、夏休みに、ニュージーランドへの生徒対象の海外研修が実施され、さらに来年度はチャペルを中心とする増築計画もあるようになります。聞いておられます。まさにこの

第3号

平成5年7月20日発行

—発行所—
聖同窓会事務局
〒525 草津市野路町178
☎0775-64-5600

雑感

元教頭 小柳順吾

が一致協力してこれらに立ち向かい努力し続けて学校づくりに情熱を傾けてきました。私にとってこの五年間は本当に短い年月であつたと感じています。

一般に云われている事で、日本人は模倣は上手だが創造性に欠ける面があると指摘されていることは確かな事と私も思っています。でも、非常に喜ばしいことでも、非常に喜ばしいことと思つております。

我々役員一同も、あと一年の任期の間、母校のため精一杯の努力を続けて行きたいと思っておりますので、会員の皆様のお力添えを、どうかよろしくお願い申上げます。

光泉中学・高等学校同窓会が卒業生諸君の努力で、設立・発足するにいたった事を心からお喜び申し上げます。一期生卒業から早くも三年経ちました。私は近頃しみじみ九名と、ほぼ定員を満たすものとなりました。本年度より、夏休みに、ニュージーランドへの生徒対象の海外研修が実施され、さらに来年度はチャペルを中心とする増築計画もあるようになります。聞いておられます。まさにこの

が卒業した高等学校の創立百二十五年の式典があり、伝統と心の中の誇りをしみ感じてまいりました。諸君、今後とも御健康には十分留意し、よき社会人として生き、活躍し、後輩の頑張りを見守ってください。私の心は「老兵は消え去るのみ」の心境といったところです。最後になりましたが、多忙な所同窓会の世話係としていたいた卒業生、先生方に、心から感謝し、御礼を申し上げる次第でございます。

私は、元教頭として、

元教頭として、

元教頭として、</